

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karuniaNya, sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan sesuai dengan yang diharapkan. Tesis yang berjudul **“Pengembangan Multimedia Pembelajaran Mata Kuliah Pengetahuan Alat Pengolahan dan Penyajian Makanan Program Studi Tata Boga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan”** ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai gelar magister pendidikan pada program studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan rendah hati penulis sampaikan rasa hormat dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Muhammad Badiran, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K., M.Pd sebagai Dosen Pembimbing II yang telah banyak meluangkan tenaga dan waktu, memberikan arahan dan saran membimbing penulis selama penyusunan tesis ini. Selanjutnya ucapan terimakasih juga penulis tujukan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana, Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd sebagai Ketua dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd sebagai sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta staf/pegawai Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas selama penulis mengikuti pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M. Pd, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, dan Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si, selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran pada tesis ini, juga bapak/ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Saya juga berterimakasih kepada bapak Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan dan ibu Dosen PKK Program Studi Tata Boga yang telah memberikan dukungan penuh serta menyediakan fasilitas dan sarana dan prasarana demi terlaksananya penelitian ini.

4. Kepada orangtua tercinta Ayahanda Tombang Aruan dan Ibunda tercinta Rosdiana Hasibuan, S.Pd (+) yang telah memberikan dukungan moril maupun materil dan mendidik, membesarkan penulis dengan sangat baik. Dukungan kakanda Esteria Basani Aruan, S.ST, M.KM, adinda Norman Luther Aruan, SE dan David Taronggal Aruan, serta seluruh keluarga besar serta doa dan harapan mereka yang tiada putus memberikan motivasi dan semangat belajar yang luar biasa hingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.
5. Kepada seluruh rekan kuliah kelas eksekutif B-1 angkatan XXIII program studi Teknologi Pendidikan : Andi, Asima Sidabutar, Budiman, Dian Mulriani, Etsas Brema, Evy Oktovina Gurning, Herlin Munthe, Hevy Loris, Lia Andriyani, Nova Soraya, Novita Imelda, Nur Puji Astutik, Nur Annisa, Roida Sinaga, Sabrina Hidayana Hrp, Sulastri Silalahi, Suriwaty, Yodia Tarigan, Sulistyowati yang telah bersama-sama menjalani suka dan suka selama perkuliahan, yang saling menyemangati dan saling mendukung satu sama lain penulis bangga menjadi bagian dari semuanya.

Akhir kata, mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila terdapat kesalahan penyusunan kata ataupun penulisan nama gelar dalam tesis ini, begitu juga kepada pihak-pihak yang tak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu. Sekali lagi, terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik yang telah disebutkan maupun tidak. Kiranya kasih karunia Tuhan yang sempurna menyertai kita semua.

Medan, Oktober 2015

Hormat Saya,

Theodora Aruan

NIM. 8136122059